

1 学期終業式 式辞

今ほど、県体等の収納を行いました。どの会場でも、選手、応援する部員の一生懸命な姿を目にしました。

ハンドボール女子決勝戦では、男子ハンドボール部員が大きな声で応援する姿がとても印象に残っています。試合中の選手には心強く感じたことに違いありません。

上位大会はなかなか厳しい世界です。

先日の集会で話ししたとおり、結果という目標は果たせなくとも、それまでの過程、努力は大変に尊いものです。

今回、試合や大会に臨んだ選手の皆さんへ改めて、ご苦労様の言葉をおくりします。その経験をそれぞれの学年の立場で、今後の活動へ、是非とも生かして欲しいと思います。

その中で、北信越大会に進んだ女子ソフトテニス、女子ハンドボール、卓球、水泳競技の皆さんの、この後の健闘を大いに期待しています。

さて、早くも一学期が終了します。一年生、二年生、そして三年生、それぞれにどんな一学期だったでしょうか。

一学期始業式、そして入学式で、皆さんの成長を期待し、次のように述べました。

授業だけでなく、様々な経験から学んだことは、これからの人生を支え、豊かにしてくれます。

そのための学び方を示した校訓「和して学ばん」は、「仲間と高め合い、共に育つ」皆さんに求める学びの姿です。

全校生徒が一つになり追い求め、校訓にある学びの文化、伝統を、授業で、部活動で、行事の中で、築いて下さい。

互いに切磋琢磨し、高め合う中で、尊敬や思いやり、協力する等の精神を培い、自覚と誇りを持った寺井中学校生徒となって欲しいと思います。

どうでしょうか。自分の成長、友達の成長を感じることができたでしょうか。先程も述べましたが、取り組んだ結果において、また、達成できなくとも頑張った自分や挑戦した自分、失敗から学んだ自分を探し当てることができるでしょうか。

是非とも、一学期が終わるといふ大きな区切りを、二学期へのスタートとして、振り返りと計画をしっかりと立てて下さい。

夏休みの第一日目、明日二十四日は、その先に続く、運動会や新人大会、文化祭や合唱コンクール、そして入学試験や、卒業式へと、続くスタートの日であると思ってください。一日目が肝心です。

今年は、例年より涼しい日が続きますが油断せず、体調管理とともに、交通安全にも気を付けてください。また、気持ち、心の管理をしっかりと行い、この夏休みを有意義に過ごして欲しいと思います。

最後になりますが、八月三十日の二学期始業式には、一段とたくましく成長した元気な姿が見られることを楽しみにしています。そのことを伝え、一学期終業式の式辞とします。